

C O R A (CORGI A)



CORA, ehemals CORGIA ist von uns gegangen.

Cora war im Alter von 3,5 Jahren in unserer Wildlife-Station ausgesetzt worden. Von dort kam sie dann zu uns. Cora war mit ihren extrem kurzen Beinchen ein Unikat. Ihre Spaziergänge hat sie dennoch immer sehr genossen!



Cora hatte ein besonders feines Wesen und war vor allem eine große Schmuserin. Sie hatte Glück und 2004 fand sie ein gutes Zuhause, wo man große Freude mit ihr hatte. Denn sie war ein sehr dankbares und besonders liebes Geschöpf.



Schon vor einem Jahr musste man eine bösartige Geschwulst entfernen lassen, sie hatte sich wieder erholt aber nun machte ihr schwaches Herzchen nicht mehr mit und Cora ging über die Regenbogenbrücke. Ihre tief traurigen Adoptiveltern meinen, dass Grasso, ihr geliebter Kumpel, der auch erst kürzlich gestorben ist, Cora zu sich geholt hat. Der mutigen Kleinen ist ein großer Platz in unser aller Herzen sicher.

